

Ouest-France du Lundi 20 octobre

Changement à la présidence des Restos du cœur

Président des Restos du cœur depuis cinq ans, Philippe Le Mescam a décidé de donner une nouvelle orientation à sa mission, tout en restant au sein de l'association. « À un certain moment, il est souhaitable de céder sa place pour donner un nouvel élan et pour faire émerger des idées nouvelles. Je vais intégrer la direction régionale en tant que superviseur des départements de la Mayenne et du Morbihan. C'est toujours du bénévolat, mais sous une autre forme et un nouveau défi. Je pars avec le sentiment du devoir accompli et en ayant à l'esprit tout ce que les Restos doivent aux personnes qui nous ont apporté leur soutien, qu'elles soient anonymes ou institutionnelles. Elles ont toute notre reconnaissance ».

Marie-Françoise Javaudin, qui a pris la suite depuis le 25 septembre, n'est pas une inconnue puisqu'elle a exercé des fonctions de secrétaire



Philippe Le Mescam a passé le relais à Marie-Françoise Javaudin.

administrative salariée aux Restos. « Ayant travaillé en étroite collaboration avec Philippe Le Mescam, la transition va se faire en douceur. Je vais continuer l'action entreprise au profit des plus démunis en m'appuyant sur l'existant qui a fait ses preuves ».